

Gubernur Haris Bantu Ratusan Guru Ngaji

solmi - JAMBI.PUBLIK.CO.ID

Apr 13, 2023 - 15:31



JAMBI - Gubernur Jambi H. Al memberikan bantuan santunan kepada 449 kepada guru ngaji dan guru pondok pesantren di Seberang Kota Jambi.

Bantuan ini diserahkan oleh Gubernur Jambi secara simbolis pada saat Safari Ramadhan Pemerintah Provinsi Jambi di Masjid Nurussa'adah Kelurahan Tanjung Raden, Kecamatan Danau Teluk, Seberang Kota Jambi, Rabu (12/4).

"Pada silaturahmi kali ini banyak sekali para tuan guru dan tokoh masyarakat yang hadir

Mari bersama kita saling mendoakan agar semua pembangunan di Provinsi Jambi. Harapan juga untuk pembangunan Pemerintah Kota Jambi. Sudah banyak yang diperbuat oleh Walikota Jambi di Seberang Kota Jambi," ucap Al Haris.

Dikatakan Haris, malam ramadan ini sudah memasuki malam yang ke-22, semoga semuanya diberi kesehatan dan kekuatan bersama. " Alhamdulillah kita semua diberikan kesehatan semangat terus sampai akhir Ramadan. Kita harap Ramadhan tahun ini lebih dari sebelumnya, semakin hari semakin kuat iman kita, saling berbagi, semakin banyak ibadah dan mendapatkan amal yang berlipat ganda dari Allah SWT.," kata Al Haris.

Gubernur Al Haris juga sangat mengapresiasi para guru ngaji dan guru pondok pesantren yang berada di Seberang Kota Jambi yang telah banyak mensyi'arkan Islam dan perlu menjadi perhatian bersama. "Kami memberikan santunan dari baznas untuk guru ngaji di Seberang ini yang mengajar di pondok pesantren. Itu bentuk rasa peduli kita di bulan Ramadan," ujar Al Haris.

Pada kesempatan ini Gubernur Al Haris juga menyerahkan bantuan Pemerintah Provinsi Jambi melalui Dana CSR Bank 9 Jambi senilai 25 juta rupiah kepada ketua pengurus Masjid Nurussa'adah dan juga bantuan kepada kaum dhuafa dari Baznas Provinsi Jambi.

Sementara itu, pengurus Masjid Nurussa'adah, Ahyar, menyampaikan ucapan terima kasih atas kedatangan Gubernur Jambi di Masjid Nurussa'adah bersama rombongan Safari Ramadhan Pemerintah Provinsi Jambi dan juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Walikota Jambi yang juga turut hadir mendampingi Gubernur Jambi pada Safari Ramadhan kali ini.

Safari Ramadhan di Masjid Nurussa'adah ini Gubernur Al Haris juga turut didampingi beberapa para kepala OPD dilingkungan Pemerintah Provinsi Jambi, diantaranya Kepala Dinas Kominfo Provinsi Jambi Drs. Ariansyah, ME, Kepala Dinas Perkebunan Provinsi Jambi Agus Rizal, Kepala Disperindag Provinsi Jambi Kemas Muhamad Fuad, Kepala Dinas Koperasi dan UMKM Sardaini, Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Jambi dr. Feri Kusnadi, Kepala Biro Hukum Setda Provinsi Jambi dan Ketua Dewan Masjid Provinsi Jambi. (IS/kom)